



Spende für Kirchenrenovierungsverein St. Sebastian

Beitrag

Bad Aibling: meine Volksbank Raiffeisenbank eG unterstützt mit 5.000 Euro

Der Kirchenrenovierungsverein St. Sebastian erhält eine großzügige Spende in Höhe von 5.000 Euro von der meine Volksbank Raiffeisenbank eG. Diese finanzielle Unterstützung wird dazu beitragen, die anstehenden Sanierungsarbeiten der Sakristei in der historischen Kirche St. Sebastian in Bad Aibling voranzutreiben. Die meine Volksbank Raiffeisenbank eG fühlt sich als Regionalbank eng mit der Gesellschaft und der Region verbunden. Aus diesem Grund ist es für uns als Genossenschaftsbank vor Ort selbstverständlich, aktiv zur Förderung des Gemeinwohls beizutragen, so Christian Ellmayer, Regionaldirektor der meine Volksbank Raiffeisenbank eG.

Bericht und Foto: meine Volksbank Raiffeisenbank eG – v. links: Christian Ellmayer, meine Volksbank Raiffeisenbank eG, Georg Neumaier, Stadtpfarrer in Bad Aibling und Felix Schwaller, Altbürgermeister Bad Aibling bei der Spendenübergab in der Kirche St. Sebastian.



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Kirchenrenovierung
3. München-Oberbayern
4. St. Sebastian